



# ひまわりだより



令和6年10月31日(木)  
 雅福社会 松島こども園  
 担任：山城 史乃  
 新川 千明

風が涼しくなり、すっかり秋らしくなってきました。ひまわり組では、運動会で体育遊びやダンスを見せたことが自信となり跳び箱やフラフープに取り組みむ子が増えています。また、体を動かすことが増えた分食べる量も増え、おかわりする子もたくさんいます。運動会で皆の前で表現する楽しさを味わったことも達は、クラスでも今日の出来事を発表したり、先生になりきってお手本としてダンスを踊ったり、少しずつお兄ちゃんお姉ちゃんの顔になってきていてとても頼もしいです。お忙しい中での運動会へのご参加もありがとうございました。

## トマトの水やりを通して



先日植えたトマトに水やりをしています。まだトマトの実がなっておらず、日頃見ているトマトとは違うこともあり、水やりを忘れてしまうこともあります。そこで「トマト観察日記」をつけ皆でトマトの生長を見守ることにしました。

### ＜自然との関わり・生命尊重＞

水かけ等トマトの世話を通して身近な草花を大切に育てようとする姿。

### ＜言葉による伝え合い＞

「トマト観察日記」を通して、「まだトマトにならないね」「茎が長くなっているね」と友達や保育教諭にトマトを観察して気付いたことや感じたことを伝え合う姿。



## 運動会だいせいこう！

先日運動会がありました。運動会をとても楽しみにしていたひまわり組さん。当日は少し緊張した様子でしたが、バルーンや体育遊び、リレー、親子競技等、最後までよく頑張りました！運動会練習では、バルーンの「花火」が中々上手いかないことがありましたが、皆で力を合わせて今までで一番素敵な「花火」が打ちあがりました！



## 色々な秋みいつけた！

園庭に出た際に、最近よく葉っぱが落ちているので、皆で葉っぱ拾いをしています。葉っぱをよく見てみると細長い葉っぱや大きい葉っぱ、茶色や黄色の葉っぱもあります。葉っぱを木の枝にさして「剣みたい！」と剣に見立てたり、「うさぎさんの耳だよ～！」とうさぎになりきって遊ぶことも達です。教室では、クラスの子が持ってきたどんぐりの種類を保育教諭や友達と一緒に図鑑で調べる姿も見られます。季節の移り変わりを楽しんでいることも達です。



## 10月生まれのおともだち

- (3日) もりせさん
- (7日) せいなさん
- (18日) あぎとさん
- (23日) あやのすけさん
- (28日) よしあきさん

おたんじょうび  
おめでとうございます！！



## 保護者の皆様へお願い

- ・園庭で遊ぶ際は帽子を被って遊んでいます。帽子を忘れない為にも、帽子を被っての登園よろしくお願ひします。
- ・好きな遊びの時間に廃材を用いて製作をしています。各家庭で廃材があれば、是非持ってきてください。(空き箱やプリンカップ、トレイ等) よろしくお願ひします！

